

L'architecture du château au XIII^e siècle



On pourrait penser qu'un château fort, c'est avant tout une grosse bâtisse, avec de hautes tours, des murailles épaisses et un pont-levis. En réalité, les choix des bâtisseurs de châteaux forts répondent à des impératifs précis de défense et de fonctionnalité. Le règne de Philippe-Auguste, roi de France de 1180 à 1223, voit la généralisation d'un modèle de château dont les châteaux du Louvre, de Yèvre-le-Châtel et de Dourdan offrent quelques exemples. Il se caractérise notamment par un plan géométrique flanqué de tours, avec un châtelet (ouvrage d'entrée à caractère défensif) et une tour plus importante dans un angle.

© 2000-2025, Miscellane